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ABSTRAK 

Gustiawan, Albi, 2023, Larangan Perkawinan Sesuku Pada Adat Suku Kampai 

Minangkabau Perspektif Maqa>sid Al-Shari>’ah Muhammad T}a>hir Ibnu ‘A>syu>r 
Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah Institut Pesantren 

KH Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing: Dr. Muslihun, Lc. M.Fil.I 

Kata kunci: Perkawinan sesuku, Maqa>sid Al-Shari>’ah, Muhammad T}a>hir Ibnu 

‘A>syu>r 

Skripsi ini merupakan hasil penelitian lapangan (field research) yang 

bertujuan untuk menjawab beberapa rumusan masalah diantaranya untuk 

mengetahui bagaimana larangan perkawinan sesuku pada masyarakat adat suku 

kampai Minangkabau dan untuk mengetahui bagaimana pandangan maqa>s}id al-

Shari>’ah M}uhammad T}a>hir Ibnu ‘A>syu>r terhadap larangan perkawinan sesuku pada 

masyarakat adat suku kampai Minangkabau. 

Skripsi ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis 

penelitian lapangan (field research). Adapun teknik pengumpulan data yang 

digunakan yaitu melalui  wawancara, observasi dan dokumentasi pada salah satu 

suku Minangkabau yaitu suku Kampai, dengan tempat penelitian berada di Nagari 

Kambang Timur, Kecamatan Lenganyang,Kabupaten Pesisir Selatan 

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka kesimpulan dari hasil 

penelitian ini menyatakan bahwa, konsep maqa>s}id al-Shari>’ah M}uhammad T}a>hir 

Ibnu ‘A>syu>r dengan aturan yang ada di Minangkabau yaitu mengenai larangan 

perkawinan sesuku pada masyarakat adat suku kampai sangat sejalan, dimana 

tujuan dari larangan perkawinan sesuku tersebut untuk menguatkan ikatan 

perkawinan (a>s}iroh al-nika<h), menguatkan ikatan nasab (a>s}iroh al-nasab wa al-

qura>bah), dan menguatkan ikatan persemendaan (a>s}iroh al-s}ihar), dengan 

menggunakan prinsip kebebasa (al-Hurriyah). 
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ABSTRACT 

Gustiawan, Albi, 2023, Prohibition of Tribal Marriage in Minangkabau Society 

Maqasid Al-Shari'ah Muhammad Tahir Ibn 'Assyria Perspective, Thesis, Islamic 

Family Law Study Program, Faculty of Sharia KH Abdul Chalim Mojokerto Islamic 

Boarding School. Supervisor: Dr. Muslihun, Lc. M.Fil.I 

Keywords: Tribal marriage, Maqasid Al-Shari'ah, Muhammad Tahir Ibn 'Assyria 

This thesis is the result of field research which aims to answer several 

problem formulations including to find out how the prohibition of tribal marriage 

in the indigenous people of the Minangkabau kampai tribe and to find out how the 

views of the maqasid al-Shari'ah Muhammad Tahir Ibn 'Assyria on the prohibition 

of tribal marriage in the indigenous people of the Minangkabau kampai tribe. 

This thesis uses qualitative research methods with field research. The data 

collection techniques used were interviews, observation and documentation on one 

of the Minangkabau tribes, namely the Kampai tribe, with the research location 

being in Nagari Kambang Timur, Armyang District, Pesisir Selatan Regency. 

Based on the research that has been done, the conclusion of the results of 

this study states that, the concept of maqasid al-Shari'ah Muhammad Tahir Ibn 

'Assyria with the existing rules in Minangkabau, namely regarding the prohibition 

of tribal marriage in indigenous peoples of the kampai tribe is very similar, where 

the purpose of the prohibition of tribal marriage is to strengthen the marriage bond 

(asiroh al-nikah), strengthen the bond of nasab (asiroh al-nasab wa al-qurabah), 

and strengthen the bond of independence (asiroh al-sihar), using the principle of 

freedom (al-Hurriyah). 
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البحث  مستخلص   

،حظر الزواج من نفس النوع في منظور قبيلة كامباي مينانجكاباو  ٢٠٢٣، جوستياوان، ألبي
، كلية   الأحوال الشخصيةلمقاصد الشريعة محمد طاهر بن آشور. أطروحة، برنامج دراسة  

الشريعة، معهد مدرسة عبد الحليم الإسلامية الداخلية، موجوكيرتو. المشرف: د. موسليهون، 
 إل سي. م.فيل

 الكلمات المفتاحية: زواج المثليين، مقاصد الشريعة، محمد طاهر بن آشور 

الصيغ  من  العديد  على  الإجابة  إلى  يهدف  ميداني  بحث  نتيجة  هي  الأطروحة  هذه 

الإشكالية، بما في ذلك معرفة كيفية تطبيق الحظر على الزواج من نفس العرق على مجتمع  

مينانجكاباو كامباي القبلي ومعرفة كيفية مقاصد الشريعة محمد طاهر بن محمد. يرى آشور  

 رق في عادات قبيلة مينانجكاباو كامباي. أن حظر الزواج بين نفس الع

تستخدم هذه الأطروحة أساليب البحث النوعي مع البحث الميداني. كانت تقنيات جمع 

البيانات المستخدمة هي المقابلات والملاحظة والتوثيق على إحدى قبائل مينانجكاباو، وهي  

مق أرميانج،  منطقة  تيمور،  كامبانج  ناجاري  في  البحث  موقع  يقع  حيث  كامباي،  اطعة  قبيلة 

 بيسيسير سيلاتان. 

بناءً على البحث الذي تم إجراؤه، فإن الاستنتاج من نتائج هذا البحث ينص على أن 

فيما  أي  مينانجكاباو،  القائمة في  الأنظمة  آشور مع  بن  الشريعة محمد طاهر  مقاصد  مفهوم 

يتعلق بحظر المثلية العرقية الزواج في مجتمع كمباي القبلي، يتماشى إلى حد كبير، حيث هدف 

هدف القبيلة إلى تقوية روابط الزواج )عسيره النكاح(، وتقوية الروابط الوطنية  تحريم الزواج ت

 )عسيره النسب والقرابة(، و تقوية الروابط الزوجية )عسيرة السحر( باستخدام مبدأ الحرية.

 


